

Vermerk für Herrn Dr. Lensch

Betr.: Sachstand IGS am Europakreisel

- Stadtratsbeschluss für die Errichtung einer 4. IGS wurde am 12.09.2018 gefasst.
- Antragstellung beim Land Rheinland-Pfalz erfolgte am 20.11.2018.
- Errichtungsverfügung des Landes für eine 4. IGS mit Ganztagschule wurde mit Datum vom 26.09.2019 zum Schuljahresbeginn 2020/2021 erteilt. Die IGS wird als Ganztagschule und Schwerpunktschule geführt.
- Mit der Errichtungsverfügung verbunden wurde Namensgebung „IGS am Europakreisel“.
- Neubaumaßnahme einer 4-zügigen IGS ist auf dem Hochschulerweiterungsgelände geplant. Hierzu wird voraussichtlich ein Architektenwettbewerb ausgelobt. Die voraussichtliche Planungs- und Bauphase kann bis zu 7 Jahren andauern.
- Bis zur Fertigstellung der Neubaumaßnahme wurde ein Interimsgebäude (ehemaliges IBM-Gebäude), Hechtsheimer Str. 2 in Mainz, angemietet. Das Gebäude wird noch bis Mitte April 2020 durch das Thesianum genutzt und steht sodann zur Nutzung durch die Stadt Mainz zur Verfügung. Umfangreiche Herstellungsmaßnahmen, insbesondere Brandschutzmaßnahmen müssen durchgeführt werden.
- Das Land Rhl. Pfalz hat eine 6-köpfige Planungsgruppe bestehend aus Lehrkräften einberufen, um das pädagogische Konzept zu entwickeln und den Schulstandort gemeinsam mit dem Schulträger für den Schulstart vorzubereiten.
- Die Anmeldungen der Schülerinnen und Schüler für die neue IGS erfolgten am 03. und 04. Februar 2020. Insgesamt kamen 112 Schülerinnen und Schüler zur Anmeldung.
- Aktuell Vorbereitung der notwendigen Maßnahmen für die Herstellung des Interimsgebäudes der neuen IGS.
- Weitere Informationen stehen auf der Homepage www.igsameuropakreisel.de zu Verfügung.